



Danksagung

*Eine Mutter liebt ohne viel Worte.
Eine Mutter hilft ohne viel Worte.
Eine Mutter versteht ohne viel Worte.
Eine Mutter geht ohne viel Worte
und hinterläßt eine Leere,
die in Worten keiner auszudrücken vermag.*

Hedwig Ballmann

geborene Grommes

*27. November 1935 † 3. Juni 2020

Herzlichen Dank sagen wir allen Verwandten, Nachbarn, Freunden und Bekannten, die beim Abschied unserer Mutter ihre Anteilnahme und ihr Mitgefühl auf vielfältige Weise zum Ausdruck gebracht haben, sei es durch ein stilles Gebet, tröstende Worte, Blumen sowie zahlreiche Beileidsbekundungen. Die vielen Zeichen der Verbundenheit geben uns Trost und Kraft.

Danke an alle, die Hedwig in den letzten Jahren begleitet haben, ganz besonders die Pflegerinnen und Pfleger der Station „Burg-Reuland“ des Seniorenheims Bütgenbach.

**Ihre Kinder und Schwiegerkinder
Ihre Enkel und Urenkel**

Schlierbach, im Juli 2020

Das Sechswochenamt findet statt am Samstag, dem 1. August 2020, um 18 Uhr in der Pfarrkirche zu St.Vith.